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Второй местный кандидат на пост Председателя Омского областного суда не
проходит сито отбора и рекомендации ВККС России…

      

На это раз, как утверждают СМИ, не прошла согласование верховной судебной
инстанции кандидатура омской судьи Марии Григорьевны

  

Хроменок.

  

  

По одной информации, Высшая квалификационная коллегия судей России, заседание
которой прошло накануне, даже не рассматривала вопрос об отборе и обсуждении
кандидатуры на пост председателя Омского областного суда.

  

Хотя данный вопрос значился в обнародованной на сайте ВККС (см. http://vkks.ru/publica
tion/60970/ )

  

Повестке дня.
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  Возможно, все силы судейской элиты страны были брошены на предстоящееобсуждение кандидатуры председателя Верховного суда России.  По другим данным, первый зампред Хроменок, курирующая в Облсуде коллегию поуголовным делам, а сейчас пребывающая в статусе «и.о.» сама «отозвала своюкандидатуру в председатели Омского областного суда» (см. http://kvnews.ru/news-feed/mariya-hramenok-otozvala-svoyu-kandidaturu-v-predsedateli-oblsuda).  Никак не мотивируя и не комментируя "достучавшимся" до нее журналистам  свое решение.  

  Учитывая, что второй раз объявленный Москвой конкурс на замещение вакантнойдолжности судьи №1 проходит в Омске даже без формального соблюденияконкуренции (на пост вновь претендовал один соискатель), а также принимая вовнимание, что дважды встать у руля региональной Фемиды пытаются местные кадры,можно предположить, что:  - возглавить Омский судейский цех, скорее всего, предстоит варягу  - выбор иногороднего претендента произойдет на конкурентной и альтернативнойоснове.  Чтобы снять все вопросы в ангажированности, в лоббировании интересов, в близости ктем или иным кланам и  группировкам.  

  Возможно, двойная "осечка" с рекомендацией ВККС кандидатуры на пост председателяОмского областного суда обусловлена тем, что Федеральному центру  нужно время.  
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  Например, чтобы Кремль мог увязать назначение «нового главного судьи» Омскогорегиона с кардинальной "перетряской" местного политического бомонда, который всеявственней и ожесточенней саботирует работу назначенца президента Путина  губернатора Буркова.   

  Впрочем, есть версия, что местному судейскому цеху еще дают время и шанссамостоятельно поправить свой имидж и ситуацию, с некоторых пор сложившуюся вомском  "Правосудии".  

  Видимо, речь идет о многолетней и пикантной зависимости местной Фемиды, угодившейв прокрустово ложе «между  Лоренцем и Павловым».  (продолжение следует...)  Виктор Омский,  специально для авторского блога Омск-право.ру
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